
 

 

 

 

 

 

 

 

An die Bürgermeisterin  
der Stadt Haan 
Dr. Bettina Warnecke, 
Frau Monika Morwind  
Vors. des BKSA 
Rathaus 
42781 Haan 
  

                        27.08.2020 
Anfrage zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport  
 
Digitale Endgeräte für bedürftige Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer 
  
  
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Morwind, 
  
unsere Stadt hat in den letzten Jahren viel Geld in die Digitalisierung unserer Schulen investiert. Sowohl die 
Grund- als auch die weiterführenden Schulen, können im täglichen Unterricht verschiedene digitale Medien 
nutzen und einsetzen. Die Corona-Pandemie stellt uns nun vor Herausforderungen, die Anfang des Jahres so 
noch nicht absehbar waren. Ein möglicherweise noch einmal nötig werdender Unterricht auf Distanz 
erfordert weitere mobile Endgeräte insbesondere auch für bedürftige Schülerinnen und Schüler sowie für 
Lehrerinnen und Lehrer. Das Land NRW stellt den Schulträgern zur Beschaffung dieser Geräte nun Geld zur 
Verfügung. Für bedürftige Schülerinnen und Schüler stehen in Haan ca. 150.000 Euro und für die Lehrerinnen 
und Lehrer 129.000 Euro zur Verfügung. Im Interesse der Haaner Schülerinnen und Schüler sollte die Stadt 
Haan die Mittel möglichst zeitnah beantragen, abrufen und ausgeben. 
  
Aus diesem Grund stellen wir folgende Anfrage: 
  

1. Wie weit die die Stadt Haan im Beantragungsprozess der finanziellen Zuschüsse des Landes? 
2. Kann die Verwaltung bereits absehen, welche Geräte angeschafft werden? 
3. Können die Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer mit einer zeitnahen 

Bereitstellung rechnen? Wann dürften die Geräte bereitstehen? 
  

Mit freundlichen Grüßen 

    gezeichnet 
Tobias Kaimer     Vincent Endereß 
Stellv. Fraktionsvorsitzender   Stadtverordneter 


